

令和2年5月14日

保護者 様

川口市教育委員会教育長
川口市学校体育協会会長
川口市立北中学校長

令和2年度川口市中学校総合体育大会の開催中止について

立夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、新型コロナウイルス感染症に伴う臨時休校により、多大なるご心配とご不便をおかけしております。

さて、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け「全国中学校体育大会」、「関東中学校体育大会」、並びに「埼玉県学校総合体育大会（中学校の部）」が開催中止となりました。

本市においても標記大会の開催に向け様々な検討をまいりましたが、臨時休校により十分な練習期間を取れないことや、種目によっては密閉・密集・密接を避けることができないなど参加する生徒の健康・安全を確保することができないと判断いたしました。

つきましては、大会に参加する生徒の健康を最優先と捉え、本市においても予定しておりました標記大会を中止することといたします。

生徒が目標としてきた大会であり、特に3年生にとっては中学校生活最後の大会でございますが、様々な状況をご理解いただき、ご了承いただきますようお願い申し上げます。